
志免町議会報告会 報告書 

 

日時 平成３０年７月５日（木）１９時３０分 

会場 鏡共同利用施設（西小学校区） 

参加数 男性 10人・女性 1人  合計 11人 

 

日時 平成３０年７月５日（木）１９時３０分 

会場 吉原公民館（南小学校区） 

参加数 男性 15人・女性 11人  合計 26人 

 

日時 平成３０年７月８日（日）１３時３０分 

会場 志免四公民館（中央小学校区） 

参加数 男性 14人・女性 5人  合計 19人 

 

日時 平成３０年７月８日（日）１３時３０分 

会場 東区公民館（東小学校区） 

参加数 男性 8人・女性 15人  合計 23人 

 

質疑応答における主な発言 

№ 報告の質疑 答弁 

1 福祉サービス事業所マップについて、

吉原地区に「こども発達支援ルーム」

があるのを初めて知りました、どうい

う事をして、どこにあるのか。 

委員会で視察に行きましたが未就学時に

発達が心配な子供たちを預かり、社会に順

応するよう療育を行う施設で事業として

は国・県・町が補助しており自己負担もあ

る。 

2 通学路について（サンリヤン町内会の

方）毎日、１５０人～２００人の児童

が通っている、道幅が狭く横断歩道も

設置できない。福岡市側から自動車が

抜け道として使われている（３０分で

７０～８０台）。進入禁止や一方通行、

時  間制限をかけてもらいたい。町と

警察で話をすれば町内の意見はなく

てもできるという事例もある。 

一方通行については、地元の反対でできな

いという状況もある。今後も委員会で伝え

ていきたい。一方通行などについては、道

路のすべての方の同意がないと実施でき

ないという認識なので、同意がなくてもで

きるのかどうか研究させてもらいたい。 

3 これから少子高齢化社会に向い税収

が期待できない中で竪坑櫓が昨年か

ら予算増となっているが、そのビジョ

ンや中長期計画はあるのか。今後どう

なっていくのか。 

改修工事は１０月位から始まる。重要文化

財なので国主導で半分国負担で半分は町

が負担、今後の維持管理経費については議

会でしっかり審議していく。 



4 学童保育の待機児童は今すぐにでも

無くなるように、優先的に予算をつけ

るべき。 

議会、委員会でも長年課題にしてきて多く

の提言・提案も行っている。町長も町内会

長会に放課後の子どもの居場所の対策に

ついて、相談お願いをしている。また、委

員会ではＮＰＯや学童保育を行っている

専門事業者に依頼や募集等できないか提

言を行っている。 平成３５年からは児童

は減少するとのデータがでている。 

5 志免東中学校の運動場のネットが、ま

だ改善していない。 

昨年の議会報告会を受けて、委員会で学校

教育課と共に現地視察を行い現状の把握

と対策について検討を行ったが、来年から

野球のボールが変わるので、現在問題の箇

所だけの改修ではなく、抜本的な改修が必

要。 

 


